

# Zeitungsausschnitt

WZ	Westdeutsche Zeitung	vom	25.03.2015
0	Gesamtausgabe	X	W - Südhöhen

## Unterstützung für den Löschzug

### CRONENBERG

Erfolgreiche Arbeit  
des Fördervereins.

**Cronenberg.** 151000 Euro hat der Förderverein des Löschzugs Cronenberg der Freiwilligen Feuerwehr seit seiner Gründung 2001 aufgebracht. Diese Bilanz zog der Vorsitzende Detlef Elter bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung.

Der Förderverein habe unter anderem ermöglicht, Sicherheitsstiefel anzuschaffen, ein Fahrsicherheitstraining anzubieten und die Einsatzausstattung zu verbessern. Als Erfolg meldete Elter auch, dass die Stadt nun nach langem Kampf eine zusätzliche Gruppen-Unfallversicherung für den Löschzug zahle.

Der wichtigste Posten auf der Habenseite des Vereins ist das jährliche Feuerwehrfest - 2015 am 6. Juni. Aktiv ist die Wehr auch wieder bei der Cronenberger Werkzeugkiste am 20. Juni. Am 26. April unterstützt der Löschzug die Cronenberger Einzelhändler beim Offenen Sonntag. In der Ortsmitte soll es eine Schau mit Beratung zu Defibrillatoren und Rauchmeldern geben.

Gesucht werden neue aktive Mitglieder für die Feuerwehr. Dirk Elter: „Die Tagesverfügbarkeit wird langsam zum Problem. Immer mehr Mitglieder arbeiten außerhalb.“ Er dankte den Cronenberger Firmen, die ihren Mitarbeitern das Ausrücken am Tag ermöglichen. -hl